

元気もりもり

6月と11月は、「食育月間」です。食べることの大切さをあらためて考えてみましょう。

※来週の月曜日から「早寝、早起き、朝ごはん」の調査を行います。よろしくお願ひします。



給食試食会がありました！



6月11日(土)は、唐津市教育の日で、給食試食会がありました。いつもはコロナ感染予防のために、毎日の給食は完全「黙食」です。静かなランチルームでしたが、この日だけは家族での会食で楽しそうな会話が聞こえてきました。「野菜はもう少し食べないと。」「おいしいね。」など、久しぶりの食事の楽しさが伝わってきました。

保護者の皆様には、アンケートを書いていただきありがとうございました。給食の様子は、いかがだったでしょうか。子どもたちも先生方も給食が楽しみで、お昼近くになると「お腹がへった。」という言葉が聞こえてきます。苦手な食べ物も、少しずつ量を増やしながら食べるようになり、そしていつからか体が大きくなっていくのが分かります。ご家庭でも食の楽しさ、大切さをそれぞれのやり方で子どもさんたちに伝えてあげてください。

給食試食会の献立

- 麦ごはん
- 焼肉
- ナムル
- 中華スープ

とてもおいしく
いただきました

野菜がたくさん使われていて、彩もよく
栄養たっぷりの給食でとても満足です。
いつも、おいしい給食をありがとうございます。



どれも味付けが良かった。



デザート(果物)があるとよか
ったと思います。皿に2種類
のおかずがのっていましたが、小
皿に別々だと良く見えますね。

小皿がないので、アルミカッ
プなどを利用しています。

イモ苗植えをしました！「おおきくなってね」



芋ができたなら、スイート
ポテトを作りたいな。



畑を耕し、マルチをかぶせ、苗を植えるばかりにし
たのは、先生方です。水やりもしないといけません。ただ、
植えるばかりでは、何の野菜や果物も大きく育ちません。
私たちが毎日食べている食事の材料も、たくさんの人
が大事に育てたり、作ったものです。今、水やりを6年生
が中心になってやっています。立派なお芋ができるね。